

40. GEMEINDERATSSITZUNG VOM 13. Mai 2013

Öffentliche Sitzung

- Der Vorsitzende begrüßt alle Ratsmitglieder und Zuhörer. Er stellt fest, dass mit Einladung vom 06.05.2013 form- und fristgerecht eingeladen ist.
- Eingangs der Sitzung wurde auf Antrag des Vorsitzenden der Punkt 5 auf Punkt 2 vorgezogen

1. Genehmigung des Protokolls der letzten Ratssitzung

Das Protokoll der letzten Ratssitzung wurde jedem Ratsmitglied zugestellt.

2. Einwohnerfragestunde gemäß § 16a GemO

- Familie Kasper aus Hambach (sind interessiert am Kauf des Lindenhofes) stellt sich dem Gemeinderat vor.
In Ihren Ausführungen erklärten Sie ihre Absichten zum geplanten Umbau des Wohnhauses und der Stallungen, zur Unterstellung von Pferden auf dem Aussiedlerhof Lindenhof
- Zu diesem Punkt wurden im Vorfeld sonst keine Fragen durch Anwohner gestellt.

3. Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe der Pflege von Gräben und Hecken

- Nach kurzer Beratung beschließt der Gemeinderat die Vergabe der Pflege von Gräben und Hecken zum Preis von 1500,- bis 2000,- Euro.
Der günstigste Anbieter erhält den Auftrag.

4. Informationen des Ortsbürgermeisters

- Hier informiert der Vorsitzende über laufende Angelegenheiten der Gemeinde

5. Verschiedenes

- Vorschläge für die Wahl der Schöffen und Hilfsschöffen.
Der Gemeinderat schlägt für die Wahl der Schöffen und Hilfsschöffen Jürgen Maxeiner und Jürgen Gemmer vor
- Planung Bildungsfahrt Gemeinderat 16.06.2013 (Info Jürgen Maxeiner)
- Info, Kissen für die Stühle in der Sporthalle
- Prüfen von Grabsteinen, durch das Ingenieurbüro Becker
- Zuschuss Antrag I-Stock (DGH Renovierung)
- Demenzinfo bietet die Sozialstation Diez an, Termin ist der 04.06.2013 im Rathaus in Gutenacker
- Termin nächste Ratssitzung ist am 01.07.2013
- Ratsmitglied Edgar Meyer fragt wann der Schlagabraum geholt werden kann. Vorsitzender wartet noch auf eine Antwort des Revierförsters. Weiter fragt nach dem Stand der Chronik. Vorsitzende erklärt, es besteht kein Vertragsverhältnis zur Erstellung der Orts-Chronik von Gutenacker.
- Ratsmitglied Hagen Laux bemängelt den schlechten Zustand der K 39 im Bereich der scharfen Kurve. Vorsitzende spricht LBM an